明けましておめでとうございます。2023年も 官しくお願いします…さて、彩虹学年の皆さんに とってこの23日間の冬休みはどんな日々だった



この冬休み中、剣道部が青森県弘前市に、サッカーでT.Aさんが福島県楢葉町に遠征してきたそうです!!この他にも、沢山あるようでしたが… 14日には全県スキー大会GS(大回転)にY.Rさんが出場し2ホとま完ましました。何より、特筆す

んが出場し2本とも完走しました。何より、特筆すべきは、運動部の皆さんが全県スキー大会中学生スタッフとして大会運営をサポートしてくれたことです。 生保内中の伝統的活動なのですが、アルペン&クロカン共にあいさつから後片付け迄とてもよく活動してくれたと感謝の言葉を沢山頂きました。嬉しい眼りです

ね。さぁ、沢山の思い出を大事にしながら、後期後半45日間も頑張っていきましょう。(因みに19日はスキー教室→スキー用具の搬入、持ち物や昼食代・・・要確認で!!)

《下記は、休み明け集会でのM.Rさんの作文発表…家での練習の成果がバッチリーといれ、ほぼ100%暗記なうえ、剣道部らしく堂々としていました。流石、副委員長!!》

「2年生に向けての後期後半に」

M.R さん



今日で冬休みが終わり、1年生の締めくくりとなる後期後半が始まります。新年になり、私はこの後期後半の目標を3つ立てました。

1つ目は、計画的に家庭学習をすることです。入学してから定期テストでは、計画表を書き、それを基にテスト勉強をしてきました。しかし、実際らは計画的に進まず、なかなか納得のいく結果が得らがませんでした。そこで、普段の家庭学習から自分が苦手なところをあやふやにせず、計画的に勉強したいと思います。特に私は英語が苦手なので、毎日め

あてをもって家庭学習を行ったり、ワークを少しずつ進めたりしていきたいです。 2つ目は、学級副委員長として周りを見て行動することです。後期に初めて学級 副委員長になり、自分のことだけでなく、広い視野で学級全体を見ることの大切さ を感じました。これは2年生になり、後輩ができても大切になると思います。です から、後期後半も学級が良い方向に成長できるように、学級委員長と共に学級をま とめていきたいです。

3つ目は、部活動です。剣道部に入部して8ヶ月ほどが経ちました。ですが、まだ試合では、なかなか勝つことができません。冬の練習は寒いですが、先生や先輩方のアドバイスをしっかりと身に付け、試合で勝つことを目標に頑張りたいです。この後期後半が終わると、私たち彩虹学年も2年生になります。新入生の手本となれるように、日々しっかりと過ごしていきたいです。